

Detectives de juego

Alrededor de un bandido armado en Las Vegas y el FBI 2.0

#FBI #Corruption

El 29 de enero de 2019, el FBI cerró la investigación sobre los ataques del 'Festival de la Cosecha de la Ruta 91' en Las Vegas.

El tirador en masa Stephen Paddocks se había encerrado en una habitación de hotel y mató a 58 personas que asistían a un festival de música country el 1 de octubre de 2017. Según el informe del FBI, no se pudo identificar ningún motivo especial, excepto los problemas psicológicos derivados de la disminución de Paddocks Situaciones financieras en los últimos años.

Los ataques seguían siendo bastante oscuros anteriormente, incluso el jefe de la policía de Las Vegas se había quejado de los escondites de casi todas las partes involucradas.

Una mirada más cercana al edificio revela que los 5 pisos superiores del Mandalay Bay Hotel pertenecen a una cadena de hoteles completamente diferente, el Four Seasons, propiedad del príncipe saudí Al Waleed Talal, que fue objeto de escrutinio solo un mes después de los tiroteos en Las Vegas . El príncipe Salman de Arabia Saudita tenía Talal arrestado por cargos de corrupción junto con otros 10 príncipes, Al Waleed Talal" cumplió una condena en la 'prisión de lujo del Ritz-Carlton' y fue 'liberado' en enero de 2018.

Además, el guardia de seguridad Jesús Campos, quien recibió un disparo en la pierna por el atacante, misteriosamente desapareció en México justo antes de dar una conferencia de prensa en Las Vegas. Sin embargo, apareció unos días después en un programa de televisión, donde el presentador lo llamó "héroe":

Además, la línea de tiempo del asesinato fue representada por la policía local y el hotel de diferentes maneras. No es de extrañar que algunos ciudadanos de los EE.UU. hayan asumido por lo menos de manera preliminar la investigación del FBI y hayan dado pistas hacia un segundo tirador en el lugar, una afirmación de que el informe del FBI mencionado anteriormente se desestima por completo. Las sugerencias hacia un segundo tirador se presentan bajo una luz completamente diferente después de que algunos afirman que el propietario de Four Seasons Prince Al Waleed Talal tenía un equipo de francotiradores de élite del Décimo Escuadrón de la Real Fuerza Aérea Saudita de Arabia Saudita 'invitado' al lugar unos meses antes de los disparos para entrenamiento de combate junto con las tropas estadounidenses cerca de la Base de la Fuerza Aérea Nellis.

Sin embargo, la historia no termina ahí. El los medios de comunicación informan a mediados de febrero de 2019 que el Fiscal General Adjunto Rod Rosenstein había aprobado un gasto de 24 millones de dólares estadounidenses para las víctimas; 8 millones para los de California, 16 millones para las

personas afectadas en Nevada.

El dinero no iría directamente a los familiares de los asesinados, sino a las autoridades policiales y a las juntas estatales, quién puede decidir qué hacer con el dinero.

Como sucedió en otros casos, probablemente solo una pequeña porción de los fondos llegará a los familiares de las víctimas de los disparos en Las Vegas. Rosenstein también mencionó explícitamente que parte de los fondos serían para la policía, es decir, para aquellas personas que, como mínimo, habían ayudado a encubrir las investigaciones.

<https://www.sun24.news/es/detectives-de-juego-alrededor-de-un-bandido-armado-en-las-vegas-y-el-fbi-20.html>